



El Ayuntamiento de Adra ha recibido, por parte de la Diputación Provincial de Almería, el reconocimiento 'Almería Juega Limpio' por su difusión de los valores deportivos y el fomento de la práctica deportiva y hábitos saludables en el municipio.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha recibido de manos del presidente de la Diputación Provincial, Javier Aureliano García, este distintivo en el acto en el que se han presentado los Juegos Deportivos Provinciales (JDP) para el curso 2019-2020, al que también ha acudido el concejal de Deportes, Pedro Peña.

El primer edil ha agradecido el reconocimiento a la Diputación de Almería y ha asegurado que "el compromiso de este equipo de Gobierno de fomentar el deporte, especialmente entre los más pequeños y las personas mayores, seguirá siendo un pilar básico en nuestra línea de trabajo".

Adra, 29 de octubre de 2019